

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202464242, 12 Juli 2024

Pencipta

Nama : **Intan Dwi Cahyani dan Anni Malihatul Hawa, S. Pd M. Pd**

Alamat : Dusun Banyuripan RT 02 RW 05, Desa Rejosari, Bancak, Semarang, Jawa Tengah, 50125

Kewarganegaraan : Indonesia

Pemegang Hak Cipta

Nama : **Universitas Ngudi Waluyo**

Alamat : Jl. Diponegoro No 186 Gedanganak, Ungaran Timur, Ungaran Timur, Semarang, Jawa Tengah 50512

Kewarganegaraan : Indonesia

Jenis Ciptaan : **Alat Peraga**

Judul Ciptaan : **Smart Treasure**

Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali : 8 Juli 2024, di Semarang
di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia

Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama 50 (lima puluh) tahun sejak Ciptaan tersebut pertama kali dilakukan Pengumuman.

Nomor pencatatan : 000639597

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.

Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.



a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
DIREKTUR JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL
u.b

Direktur Hak Cipta dan Desain Industri

IGNATIUS M.T. SILALAH
NIP. 196812301996031001

Smart Treasure merupakan media pembelajaran yang berupa papan kotak yang bentuknya seperti peti harta karun, yang didalamnya berisi berbagai penjelasan materi, soal-soal, dan juga jawaban, Smart Treasure ini digunakan sebagai alat peraga dalam pembelajaran yang dapat dimainkan secara berkelompok dengan tujuan untuk menarik minat belajar siswa, dan juga memberikan reward kepada siswa jika dapat memberikan jawaban yang tepat saat memainkan media.

Langkah-Langkah Penggunaan media Smart Treasure:

1. Buka peti Smart Treasure
2. Bacalah materi-materi yang telah disediakan pada bagian kiri papan Smart Treasure
3. Pilih soal pada bagian ambil aku
3. Kemudian diskusikan jawabannya bersama kelompok
4. setelah menemukan jawabannya pilihlah jawaban yang sesuai pada bagian Pilih aku yang terletak pada bagian kanan Smart Treasure
5. untuk menentukan benar tidaknya jawaban lihatlah dibalik kertas jawaban apabila terdapat gambar koin emas maka jawaban benar dan kelompok tersebut berhak mendapatkan reward yang sudah tertulis pada kertas reward namun apabila terdapat gambar boom maka jawaban tersebut salah.



Terlihat dari depan saat posisi tertutup



Terlihat dari samping saat posisi tertutup



Terlihat dari depan saat kotak terbuka



Terlihat dari atas saat posisi terbuka